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#153 - 2024-10-03

REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DE PRÁCTICAS RTVA-
US

La primera reunión de los miembros de la Comisión ha servido para poner en común los

procedimientos apropiados con el fin de llevar a cabo, de forma lo más operativa y

eficaz, las prácticas del alumnado de la US en los centros de Canal Sur Radio y

Televisión y en las áreas de trabajo corporativo de la RTVA. Los miembros de la RTVA y

de la US expresaron su satisfacción por la formalización de la colaboración y se pusieron

mutuamente a disposición para articular los procedimientos precisos que desembocarán

en breve en la selección de estudiantes y su incorporación a Canal Sur. Las prácticas

tendrán lugar en distintas áreas de la Agencia Pública Empresarial y en los medios que

integran su sociedad filial.

VER +

#154 - 2024-10-03

REUNIÓN CON SERVICIO DE INFORMÁTICA Y COMUNICACIÓN

La reunión tuvo como objetivo la programación del cuadro de mandos del sistema de

garantía de calidad del centro que el Decanato prepara con vistas a la solicitud de la

Acreditación Institucional. En el enlace de abajo puede comprobarse el resultado de la

aplicación. Sin duda, se trata de una mejora cualitativa respecto de los cuadros de

mandos de otras facultades de la Universidad de Sevilla.

VER +

#155 - 2024-10-07

GALERÍA DE DECANOS: MARÍA DEL MAR RAMÍREZ ALVARADO.

En un encuentro entre el equipo decanal encabezado por Luis Navarrete y los

compañeros de los dos mandatos anteriores, se colocó la fotografía de María del Mar

Ramírez Alvarado, decana durante el periodo 2014-2018 y 2018-2022.

VER +

#156 - 2024-10-07

LECCIÓN INAUGURAL DEL MÁSTER EN GUION, NARRATIVA Y
CREATIVIDAD AUDIOVISUAL.

El pasado lunes 7 de octubre Miguel Olid visitó la Facultad de Comunicación con el fin

de impartir la lección inaugural del Máster Univesitario en Guion, Narrativa y Creatividad

Audiovisual. En el acto que dio inicio a las clases del máster, estuvieron presentes Luis

Navarrete, decano de la Facultad, Joaquín Marín Montín, coordinador del máster, y el

profesor Sergio Cobo.

VER +

#157 - 2024-10-14

REUNIÓN FESTIVAL DE HUELVA. CINE IBEROAMERICANO

El Festival de Huelva. Cine Iberoamericano ha ofrecido cuatro invitaciones a estudiantes

de la Facultad de Comunicación para asistir a su 50 edición que se llevará a cabo entre

el 15 y el 23 de noviembre. Además de la oportunidad de participar activamente en el

Festival, la organización ofrece alojamiento y manutención para las personas

seleccionadas. La comisión encargada de seleccionar a los estudiantes, formada por

Luis Navarrete, Miguel Pérez, Cristina Carreras y Rosalba Mancinas, se reunió para

dirimir y evaluar las propuestas que fueron presentadas entre el 1 y el 11 de octubre.

VER +

#158 - 2024-10-14

REUNIÓN DE RESPONSABLES DE EQUIPOS DE INVESTIGACIÓN

El pasado día 7 de octubre se convocó a todos los responsables de grupos de

investigación con sede en la Facultad de Comunicación, para reunirlos, el día 14 del

mismo mes, para informarles acerca de la Feria de la Ciencia 2025 y la participación de

la facultad en la misma. Al encuentro asistieron diez representantes o responsables de

grupos de investigación, entre los que gustó la idea, y se propusieron diferentes

actividades relacionadas con la naturaleza de cada grupo de investigación. La Feria de

la Ciencia es un espacio dedicado a la divulgación científica consolidado tras 22

ediciones y la presencia de la facultad se afronta con ilusión.

VER +

#159 - 2024-10-14

REUNIÓN CON EUSA

El decano y el vicedecano de investigación, Víctor Hernández, convocaron a la Comisión

Intercentro (compuesta por el director de EUSA, Raúl Matres, y el resto de miembros del

centro adscrito según la normativa del sistema de garantía de calidad, aprobado por esta

Junta) para dirimir y clarificar la asignación de la docencia en el centro adscrito y su

relación con las "venia docendi" concedidas por nuestros departamentos. La reunión

estuvo motivada por una reclamación interna, es decir, que nace en EUSA, por una

profesora que no está de acuerdo con los criterios que el centro adscrito utiliza en la

asignación docente. Como quedó claro en la reunión, el centro adscrito es soberano

para resolver estas cuestiones como mejor estime y no resulta de aplicación el

Reglamento para la Elaboración de los Planes de Asignación de Profesorado a los

Planes de Organización Docente.

VER +

#160 - 2024-10-15

SEVILLA FESTIVAL DE CINE PRÁCTICAS

Tras las conversaciones mantenidas con el Festival de cine de Sevilla para llegar a un

acuerdo por el que nuestros estudiantes puedan hacer prácticas durante el desarrollo del

mismo, la vicedecana de Estudiantes y Prácticas Externas, Marta Pulido, se reunió con

el decano para trabajar en el encaje de las 60 plazas que han sido ofertadas por el

Festival. La mayor parte de las ofertas se encuadran en el ámbito de la producción,

aunque existen seis de carácter especial dedicadas a la grabación y toma de imágenes.

En la conversación con la vicedecana, se acordó estudiar mejor la naturaleza de estas

últimas de cara a la siguiente convocatoria de prácticas par 2025.

VER +
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#161 - 2024-10-15

REUNIÓN CON EL DIRECTOR GENERAL DEL ESPACIO
UNIVERSITARIO

En el empeño de este decanato por conseguir una mejora del salón de actos de la

Facultad de Comunicación, me reuní por enésima vez con el director del espacio

universitario, Curro Montero, ante el inminente cierre del ejercicio económico de 2024

por parte de la gerencia de la US, fechas en la que aún no se han acometido las

actuaciones que pactamos en nuestra última reunión. El director me aseguró que,

independientemente del cierre del ejercicio, las actuaciones para la mejora del salón de

actos están aprobadas por la gerencia y se llevarán a cabo a partir de enero de 2025.

Me aseguró, igualmente, que se acometerá la obra de la secretaría, modificando su

actual ubicación por otra con entrada de luz natural.

VER +

#162 - 2024-10-17

TARDE DE RADIUS EN LA FCOM

Con el título "De la radio en directo al mundo del pódcast", tuvo lugar el jueves 17 de

octubre una tarde de RadiUS en la Fcom. Se inició con la emisión en directo desde la

entrada principal de la Facultad de "El programa del Yuyu", con José Guerrero. El

programa de eventos continuó con una conferencia impartida por Salomón Hachuel

(Cadena Ser, Hoy por Hoy, de radio Sevilla) y se clausuró con la presentación de la

programación de Radius para el próximo curso y con la entrega de premios Radius de la

parrila 23/24.

VER +

#163 - 2024-10-17

RECEPCIÓN DEL CENTRO SAN JUAN DE DIOS.

Como es habitual en los últimos años, la FCom acogió a los alumnos del centro Ciudad

San Juan de Dios, de Alcalá de Guadaira. El grupo fue recibido por la administradora del

Centro, María Fernanda Martín, el coordinador de Medios Audiovisuales, José Luis

Fernández, y el decano. La posterior visita por las instalaciones del centro corrió a cargo

de José Luis Fernández.

VER +

#164 - 2024-10-17

RECONOCIMIENTO PREMIOS US EN MATERIA DE IGUALDAD

Este mismo día tuvo lugar la reunión del equipo decanal para proponer a la profesora

Guarinos al premio de buenas prácticas en materia de Igualdad de Género, que concede

la Universidad de Sevilla, por su trayectoria investigadora en este ámbito. Así mismo, en

la modalidad Al desarrollo de la cultura buen trato, convivencia e igualdad en la

comunidad universitaria y prevención de la violencia machista, este decanato presentó al

programa de TVE Objetivo Igualdad.

Posteriormente, recibimos la comunicación del vicerrectorado de Asuntos Sociales, de la

dirección de Igualdad, de que ambas solicitudes habían sido aceptadas y premiadas. La

recogida de los premios tendrá lugar en el mes de marzo de 2025.

VER +

#165 - 2024-10-23

I JORNADA DE ANÁLISIS Y ALIANZA FRENTE AL DISCURSO DE ODIO
ONLINE

La jornada, desarrollada en el salón de actos de la Facultad de Comunicación, fue

inaugurada por el decano acompañado de Beatriz Carrillo de los Reyes, directora

general de Igualdad de Trato y No Discriminación y Contra el Racismo, del Ministerio de

Igualdad del Gobierno de España y de Ana Vanessa García Jiménez, secretaria general

de Inclusión Social, Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la

Junta de Andalucía.

VER +

#167 - 2024-10-24

CAVCREA Y JORNADAS DE DEBATE

La profesora Milagros Expósito Barea y el decano de la Facultad, se hicieron

responsables, respectivamente, del crédito solicitado al vicerrectorado de Ordenación

Académica por las actividades CAV Crea y Jornadas de Debate. Ambas actividades

tendrán lugar en el segundo semestre del presente curso académico. Ambas actividades

han sido aprobadas por el vicerrectorado y se llevarán a cabo siguiendo los programas

presentados y aprobados por la comisión de reconocimiento de créditos y actividades de

la Universidad de Sevilla.

VER +

#168 - 2024-10-24

REUNIÓN CON DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES

La reunión siguió el orden del día que aparece en el enlace de abajo: 1) con respecto a

la solicitud al vicerrectorado de estudiantes de apoyo para nuestra Delegación en su

participación en actividades culturales (festival OFFF Sevilla y el Festival de Cine de

Huelva), la vicedecana de Comunicación, profesora Rosalba Mancinas, se está haciendo

cargo de su gestión; 2) con respecto a la instalación de un buzón de sugerencias en

Delegación, el decano habló con la administradora del Centro y se procederá a su

compra, como también se ha solucionado la solicitud de uso de una trituradora de papel;

3) respecto del apoyo para la puesta en marcha del club de fotografía, el decano se

entrevistó con la profesora Expósito Barea, quien, generosamente, se ofreció para

liderar su coordinación; 4) respecto de la renovación de CANVA, se amplió un año más

de suscripción; 5) respecto del precio en la máquina del café, el decano informará de la

reunión con Catergest en este mismo informe.

VER +

#169 - 2024-10-25

ÉXITO DE LA BIBLIOTECA DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN

La biblioteca de Comunicación ha obtenido la mayor valoración en la encuesta de

satisfacción global de usuarios 2024. La encuesta de satisfacción que realiza

bienalmente la Biblioteca de la Universidad de Sevilla desde el año 2006, refleja una

valoración global positiva, con una tendencia estable de satisfacción en la mayoría de

los servicios evaluados. En esta encuesta la biblioteca de Comunicación ha sido la mejor

valorada en el grado de satisfacción global con un 4,64/5 por encima de la media que ha

sido 4,46.

VER +
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#170 - 2024-10-25

FESTIVAL DE CINE DE BURGUILLOS

El pasado viernes 25 de octubre el Festival de Cine Andaluz de Burguillos 2024 entregó

el "Premio a la Trayectoria" a la Facultad de Comunicación de la Universidad de Sevilla.

Asistieron a recoger el premio Luis Navarrete, decano de la Facultad, Víctor Hernández-

Santaolalla, vicedecano de Calidad, Investigación y Emprendimiento, y Rosalba

Mancinas Chavez, vicedecana de Comunicación y Relaciones Institucionales.

VER +

#171 - 2024-10-28

27 PARA EL 27

El lunes 28 de octubre a las 11.00 horas en el Paraninfo, la Universidad de Sevilla se

celebró la presentación de ‘27 PARA EL 27’, un acto en el que se dieron a conocer

detalles sobre el Congreso Internacional ‘Recuérdalo a otros. En torno al 27: nuevas

aproximaciones críticas’, la campaña ‘27 para el 27’, y se ofreció un adelanto de la

programación conmemorativa del Centenario de la Generación del 27. El acto, que fue

inaugurado por el rector de la Universidad de Sevilla Miguel Ángel Castro, contó con la

participación de la delegada del rector para la Promoción de la Lengua Española de la

US Lola Pons, y el decano de la Facultad de Filología José Javier Martos.

VER +

#172 - 2024-10-28

ENCUENTRO DE ESCRITOR@S DE LA FACULTAD DE
COMUNICACIÓN

En el marco del 35 aniversario de la Facultad de Comunicación se ha celebrado un

encuentro de escritores y escritoras del centro, coordinado por Manuel Ángel Vázquez

Medel. El evento, presidido por Luis Navarrete, decano de la Facultad, se llevó a cabo

en el Espacio UNIA de la Feria del Libro y contó con la presencia de profesores y

alumnos unidos por la música y la literatura.

VER +

#173 - 2024-10-31

CONVENIO CON CAIXAFORUM

La Facultad de Comunicación formará parte de las facultades y centros recogidos en el

convenio entre esta fundación y la Universidad de Sevilla para acercar sus exposiciones

y contenidos culturales a nuestra comunidad de manera gratuita. La reunión tuvo lugar

entre el director del CaixaForum, Moisés Roiz, María Candel, de planificación y

contenidos del Caixaforum, Rosalba Mancinas, vicedecana de Comunicación, y Luis

Navarrete, decano de la Facultad. El próximo día 9 de enero tendrá lugar la reunión de la

Comisión de Seguimiento del convenio en la que oficialmente se producirá el

reconocimiento de nuestra facultad como nuevo miembro de hecho de este selecto

grupo de centros. Esta nueva condición de la Facultad se recogerá en la renovación del

convenio US-Caixa que está prevista igualmente para el mes de febrero de 2025.

VER +

#174 - 2024-11-04

REUNIÓN PROFESORES DERECHO INTERNACIONAL

La reunión tuvo lugar entre el vicedecano de Calidad, Víctor Hernández, los profesores

de Derecho Internacional, Waldimeiry Correa y Miguel Ángel Martín, y el decano. El

encuentro abordó la posibilidad de crear un doble Grado entre la Facultad de Derecho y

la Facultad de Comunicación enfocado en la Comunicación y las Relaciones

Internacionales. El examen de la documentación aportada por los citados profesores

subraya que la posibilidad es absolutamente viable. Se propuso un calendario de

reuniones con vistas a formalizar la solicitud de este Grado en un futuro a corto plazo.

Algunas de las características comentadas fueron: bilingüe, petición de grupo único y

estudio de la sede del mismo.

VER +

#175 - 2024-11-05

REUNIÓN CON CATERGEST

La reunión, a la que asistieron el vicedecano de Infraestructura, la administradora del

centro, una representación de la Delegación de Estudiantes, la gerente de Catergest y el

decano, tuvo como objetivo abordar varios asuntos de interés para nuestra comunidad:

1) la hora del comedor para los miembros de la Universidad de Sevilla. Se le recordó a la

gerente que no podemos estar restableciendo acuerd1os por incumplimiento sistemático

de los mismos. Se comprometió a respetar la media hora de 14 a 14.30 para nuestra

comunidad. Los alumnos aportaron un documento con más de 200 firmas apoyando esta

media hora de exclusividad, absolutamente necesaria para el cumplimiento de sus

obligaciones docentes. 2) precio del café: el café de máquina es el más caro de toda la

US. La empresa se comprometió a hacer una rebaja que a día de hoy ya es efectiva.

VER +

#176 - 2024-11-12

REUNIÓN DEL COMITÉ ORGANIZADOR CONGRESO DEL 27

La reunión tuvo lugar en la sala de investigación de la Facultad de Filologia. El objetivo

fue el reparto, entre los miembros de la coordinación, del desarrollo de las diferentes

líneas temáticas del congreso. El decano de la Facultad de Comunicación se

comprometió a desarrollar documentalmente la línea de investigación titulada "Otras

artes" para el día 26 de noviembre, fecha en la que hizo entrega del encargo.

VER +

#177 - 2024-11-14

ESCUELA DOCTORAL DE OTOÑO.

Los días 14 y 15 de noviembre de 2024 estaba prevista la realización de la Escuela

Doctoral de Otoño en la Facultad de Comunicación. Problemas climatológicos impidieron

el desarrollo presencial del evento, aunque gracias a la coordinación de Aurora Labio,

los estudiantes pudieron llevar a cabo sus actividades formativas, correspondientes a las

AF4-8.

VER +

Informe del decano | Luis Navarrete
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#178 - 2024-11-18

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE PUBLICIDAD DE SEVILLA VISITA
LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN CON EL FIN DE EXPLORAR VÍAS
DE COLABORACIÓN

El lunes 18 de noviembre se llevó a cabo una reunión entre representantes de la

Facultad de Comunicación y de la Asociación de Empresarios de Publicidad de Sevilla

(AEPS). El objetivo era buscar posibles vías de colaboración y establecer las bases para

un convenio. Las líneas de actuación que se establecieron son varias y diversas. En

primer lugar se habló de una gala anual , de con motivo del Día de la Publicidad. Se

planteó la posibilidad de participar en los galardones que premiarán campañas de

publicidad que hayan destacado por su creatividad en el ámbito local.

VER +

#179 - 2024-11-20

CONGRESO INTERNACIONAL DE COMUNICACIÓN EUROPEA

Este día celebramos la inauguración de la segunda edición de este máster. El acto

inaugural contó con los siguientes invitados en el Salón de Grados Facultad de

Comunicación: José Antonio Navarro. Director General de Comunicación de la

Universidad Sevilla; José Luis Navarrete Cardero. Decano de la Facultad de

Comunicación de la Universidad de Sevilla; Mary Cruz Arcos Vargas. Directora Centro

de Documentación Europeo de Universidad de Sevilla y Concha Pérez Curiel.

Presidenta del Comité Académico y directora del Departamento de Periodismo II de la

Universidad de Sevilla. El programa del mismo puede verse en el enlace inferior de esta

actividad.

VER +

#180 - 2024-11-26

ENTREGA DE LA SEGUNDA PROPUESTA DE PPEE AL
VICERRECTORADO DE ORDENACIÓN ACADEMICA

En la presentación del congreso del 27 informé a la vicerrectora de Ordenación

Académica, Cristina Yanes, que las comisiones de Garantía de Calidad de los Títulos

habían vuelto al trabajo con urgencia en el mes de septiembre para presentar ante su

vicerrectorado una nueva propuesta de planes de estudios, una vez desestimada la que

presentamos en el mes de marzo de este mismo año. Le comenté que las comisiones de

garantía de los Títulos habían conseguido una propuesta ajustada a los requerimientos

del vicerrectorado de Profesorado. A raíz de esta conversación, la vicerrectora me invitó

a enviarle la nueva propuesta, hecho que ocurrió el 26 de noviembre de 2025.

VER +

#181 - 2024-11-26

NUEVA REUNIÓN CON LA DIRECCIÓN DEL ESPACIO UNIVERSITARIO

La reunión tuvo lugar en el despacho del director general, sito en el Pabellón de Brasil.

El objetivo fue la entrega del libro técnico del edificio y comunicarme de primera mano

las próximas actuaciones que se acometerán en la Facultad de Comunicación, que, a

riesgo de ser redundante en este mismo informe relaciono para que quede presente en

la memoria de todos los miembros de Junta; 1) Instalación de placas fotovoltaicas; 2)

Instalación del jardín vertical; 3) Reubicación de la secretaría del Centro; 4) Mejoras del

salón de actos; y 5) Otras pequeñas actuaciones previstas en el libro de la FCom, tales

como el cambio de pasamos, la instalación de rampas, etc.

VER +

#182 - 2024-11-28

REUNIÓN PREPARATIVA DE LA II JORNADAS SOBRE COBERTURA
DE CONFLICTOS BÉLICOS

El decano se reunió con el periodista Vicente Díaz para hablar sobre la logística de las II

Jornadas sobre conflictos bélicos que se desarrollará en la Facultad de Comunicación

durante el segundo semestre de 2025. Como en la primera edición, las jornadas se

realizarán en colaboración con reporteros sin fronteras. La cita pretende convertirse en

cita obligada en el panorama académico de nuestra Facultad.

VER +

#183 - 2024-11-29

CONFERENCIA INAUGURAL DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN
ESCRITURA CREATIVA

El 29 de noviembre de 2024, a las 17:00 horas, tuvo lugar la conferencia inaugural del

Máster Universitario en Escritura Creativa de la Facultad de Comunicación de la

Universidad de Sevilla. La ponencia, titulada "Contra el contenido (Escribir no es

informar)", fue impartida por el destacado escritor y académico Vicente Luis Mora, de la

Universidad de Málaga. El acto contó con la presencia del decano de la Facultad de

Comunicación, Luis Navarrete, y de la coordinadora del máster, María del Rosario

Martínez Navarro, quienes dieron la bienvenida a estudiantes y asistentes en el Salón de

Grados de la facultad y será emitida en directo a través del canal de YouTube.

VER +

#184 - 2024-12-02

REUNIÓN DE ESTUDIANTES Y CADUS

La reunión con los representantes del CADUS tuvo como objetivo resolver una situación

relacionada con las elecciones de estudiantes a delegados de clases. La cuestión es

que al no haber concurrido nuestra Delegación de Estudiantes a las elecciones a

delegaciones de centros, sus miembros no podían participar en las elecciones a

delegados, ya que normativamente existe un vacío con la situación en la que quedaron

al no concurrir a sus elecciones de delegaciones de centros. De acuerdo con los

representantes del CADUS, el decanato y la secretaría del centro se hicieron cargo del

proceso electoral a delegados de clase.

VER +

#185 - 2024-12-05

VISITA DEL DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y
EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE CARTAGENA

El pasado jueves 5 de diciembre, Ricardo Chica Géliz, decano de la Facultad de

Ciencias Sociales y Educación, de la Universidad de Cartagena, tuvo un encuentro con

Luis Navarrete, decano de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Sevilla. En

el mencionado encuentro estuvo presente Antonio Gómez, vicedecano de Movilidad y

Relaciones Internacionales, porque uno de los propósitos del encuentro era explorar

posibles vías de colaboración e intercambio entre las dos instituciones.

VER +

Informe del decano | Luis Navarrete
03 oct 2024 - 10 ene 2025 +++  ++ _  + _ _
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#186 - 2024-12-05

PROGRAMA INTENSIVO COMBINADO (BIP) / ULYSSEUS.

La reunión tuvo lugar en el decanto de la Fcom. A la misma acudieron el vicedecano de

Movilidad, Antonio Gómez, el coordinador del Máster en Comunicación Institucional y

Política, Ángeles Fernández, miembro de la comisión académica del citado máster, José

Antonio Navarro, director general de Comunicación de la US, y el decano. El objetivo fue

trazar las líneas maestras del BIP que tendrá lugar en la FCom entre octubre y

noviembre de 2025 y que reunirá a las siguientes universidades miembros del proyecto

Ulysseus: · Universidad de Sevilla (USE) (España), Haaga-Helia University of Applied

Sciences (Haaga-Helia) (Finlandia), University of Genova (UniGe) (Italia), Technical

University of Košice (TUKE) (Eslovaquia) y Université Côte d’Azur (UNICA) (Francia).

VER +

#187 - 2024-12-14

TESIS DOCTORAL “ANÁLISIS DEL CAMBIO DE LA PERCEPCIÓN
SOCIAL EN RELACIÓN CON LAS NOTAS VIOLENTAS”

El pasado viernes, 14 de diciembre, el decano sostuvo un encuentro con el decano de la

Facultad de Filosofía y Letras de Chihuahua, doctor Javier Contreras. La visita del

decano estuvo motivada por su pertenencia al tribunal de la tesis doctoral “Análisis del

cambio de la percepción social en relación con las notas violentas”, desarrollada dentro

del Programa de Doctorado Interuniversitario en Comunicación y realizada por Jesús

Manuel Guerrero Rodríguez, bajo la dirección de la doctora Pastora Moreno Espinosa,

Catedrática de Periodismo de la Universidad de Sevilla.

VER +

#188 - 2024-12-17

PREMIOS COCEMFE A LOS MEJORES TRABAJOS EN TRES
CATEGORÍAS: REPORTAJE ESCRITO, CUÑA PUBLICITARIA Y
CORTOMETRAJE

La jornada ‘Discapacidad y Medios de Comunicación’, celebrada en la Facultad de

Comunicación de la Universidad de Sevilla en el mes de la Discapacidad, ha contado

con la presencia de representantes académicos, de la Administración, del movimiento

asociativo, de la comunicación, etc. quienes han aportado sus perspectivas, trabajo,

testimonios sobre la realidad de la discapacidad en diferentes ámbitos, como en la

formación, el empleo, la accesibilidad, el cine, la visibilidad en medios, etc.

VER +

#189 - 2024-12-17

CONFERENCIA DE DECANOS

Conferencia de Decanos celebrada en la Facultad de Filología centrada

fundamentalmente en la discusión del nuevo estatuto y en las próximas convocatorias

relacionadas con el mismo por parte de la US. En el enlace de abajo puede verse el

orden del día.

VER +

#190 - 2024-12-18

CONSEJO DE GOBIERNO

Consejo de Gobierno en el que se trataron, fundamentalmente, el incumplimiento del

modelo de financiación por parte de la Junta de Andalucía y la retención del 50% del

crédito para los presupuestos para Centros de 2025. El primer punto señalado se

relaciona con la ruptura por parte de la Junta de los acuerdos de financiación de las

universidades andaluzas. Se han recibido 21 millones de euros de los 50 adeudados. El

segundo punto señalado se relaciona con las elecciones a Rector y la obligación de

dejar parte del diseño del presupuesto para el siguiente equipo de gobierno.

VER +

#191 - 2024-12-19

CURSO DE FANZINE DEL MÁSTER DE ESCRITURA CREATIVA

Entre las muchas actividades promovidas por la nueva coordinación del máster de

Escritura Creativa de la Fcom, dirigido por la profesora Charo Martínez Navarro, el

pasado 19 de diciembre tuvo lugar, en la Sala de Juntas de la Facultad, un curso de

fanzine impartido por el profesor Miguel Ángel Pérez Gómez. El curso fue un éxito de

asistencia y de implicación por parte de los alumnos del Máster.

#192 - 2025-01-10

SINDICATO DE AGRUPACIÓN DE TRABAJADORES DE RTVA

El pasado 10 de enero, el decano y el secretario de la Facultad se reunieron con un

representante del sindicato de Agrupación de Trabajadores de RTVA. El sindicato

solicita la ayuda de la Facultad de Comunicación en la confección y actualización de las

titulaciones especificadas en la relación de puestos de trabajo de la empresa andaluza.

El decano y el secretario sugirieron la creación de una comisión para tal efecto cuya

pertinencia y responsabilidades quedarán definidas por la Junta de Facultad.

Informe del decano | Luis Navarrete
03 oct 2024 - 10 ene 2025 +++  ++ _  + _ _
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